



„Macht ist nicht bei Männern, sondern bei Klerikermännern“

Description

Andreas Heek ist Männerseelsorger der Deutschen Bischofskonferenz. Im Interview mit KNA spricht er über Krieg, sexuelle Vielfalt in der Kirche und besondere Herausforderungen und Lücken bei der Aufarbeitung des Missbrauchs von Männern.

<https://www.katholisch.de/artikel/43899-seelsorger-macht-ist-nicht-bei-maennern-sondern-bei-klerikermaennern>

Category

1. Aktuelles

Date Created

6. März 2023

Author

doellmann-3854